

75 ans après, Chapareillan a commémoré sa libération



Les associations patriotiques du secteur, iséroises et savoyardes, ont commémoré ce samedi avec les élus et la population, la libération de Chapareillan, en août 1944. Les porte-drapeaux présents venaient des alentours : MM. Guillaud et Bartolami de l'Anacr du Haut-Grésivaudan, MM. Bos, Bernard et Battentier, M. Cochet de l'Umac de Pontcharra, M. Guidet de l'Umac de La Buissière, MM. Rey et Casset de la Fnaca de Chapareillan, M. Bianco de la Fnaca de Barraux.

Les conseillers municipaux jeunes de Chapareillan, Maël, Noa et Titiane ont pour leur part déposé la gerbe avec des élus adultes.

Alain Gontran a lu le discours de René Paget, résistant âgé de 95 ans, qui évoquait la disparition inexorable des « témoins et combattants » de « tant de douleurs et sacrifices », et Henri Marcel Clerc, de Chapareillan, « camarade qui a subi des atrocités ». Il regrette que « le monde d'aujourd'hui » connaisse « toujours la guerre, le racisme, la xénophobie, l'injustice, l'exclusion ».

La maire, Martine Venturini, a quant à elle salué « le courage et la témérité de ceux qui ont combattu la barbarie », avant de relater la malheureuse histoire d'Henri Marcel Clerc.